

Communiqué

Pour diffusion immédiate

UNE PREMIÈRE PATROUILLE VÉLO DANS LA MRC DE MEMPHRÉMAGOG

Magog, le 1^{er} mai 2025 – En ce Mois du vélo, la MRC de Memphrémagog est fière de déployer sur son territoire une première cohorte de patrouilleurs et patrouilleuses vélo, et ainsi offrir un accueil mobile sur les principaux axes cyclistes.

Cette initiative permet de répondre à plusieurs objectifs du Plan directeur vélo 2022–2030 de la MRC; elle favorise de hauts standards de qualité sur les voies cyclables, encourage l'émergence d'une culture vélo, offre aux usagers et usagères une expérience plus sécuritaire, promeut l'offre touristique sur le territoire, entre autres. « Les bénévoles sur nos pistes cyclables seront des ambassadeurs de la région. Ils participeront de manière significative à l'appropriation locale du réseau cyclable et renforceront le lien entre la communauté et son territoire », mentionne Jacques Demers, préfet de la MRC de Memphrémagog.

« Les compteurs vélo installés sur le réseau cyclable de Memphrémagog ont dénombré près de 400 000 passages entre mai et octobre 2024. Cette donnée met en lumière l'importance de mettre en place des mesures de sécurité pour les cyclistes et d'agrémenter l'expérience des visiteurs », ajoute Élisabeth Graveline, chargée de projets en mobilité durable à la MRC de Memphrémagog.

Pour mettre sur pied cette première cohorte de patrouilleurs et patrouilleuses, la MRC s'est inspiré des modèles déjà existants et bénéficie de l'expertise de Sylvain Roy, qui a participé au succès de la patrouille vélo de la Ville de Sherbrooke. Elle compte également sur l'appui financier du Fonds régions et ruralité – volet 2, afin de couvrir la totalité du budget d'opération pour la première année.

Les 18 bénévoles à vélo circuleront sur les grands axes cyclistes de mai à octobre prochains. Il est aussi possible d'aller à leur rencontre dans le cadre de la Vélo-fête Memphrémagog, qui se déroulera le 17 mai prochain, au parc de la Rivière-aux-Cerises, à Orford. Pour en savoir davantage, consultez le site web de la MRC.



Élisabeth Graveline, chargée de projets en mobilité durable; Danielle, coordonnatrice à l'accueil et à l'information touristique; Jean-David Perron, conseiller aux entreprises spécialisé en tourisme (à gauche); Sylvain Roy, coordonnateur de la patrouille vélo (au centre) en compagnie de la cohorte de bénévoles qui agiront à titre de patrouilleurs et patrouilleuses vélo.

- 30 -

SOURCE

Nicolas Cornellier
Responsable des communications
MRC de Memphrémagog
819 843-9292, poste 239
n.cornellier@mrcmemphremagog.com

INFORMATION

Élisabeth Graveline
Chargée de projets en mobilité durable
MRC de Memphrémagog
819 843-9292, poste 340
e.graveline@mrcmemphremagog.com